L'Archange Michaël



Écrit par: Athena_Fire



Introduction

Uniquement trois Archanges sont mentionnés dans la Bible : Michaël, Gabriel et Raphaël. L'Archange Uriel, lui, est inscrit dans le Livre d'Énoch mais, dans cet article, je vous parlerai de l'Archange MICHAËL, le grand guerrier.

Les Catholiques le nomment Saint-Michel, ce qui semble ironique puisque la béatification n'est réservée habituellement qu'aux humains ayant eu une vie exemplaire, exceptionnelle et historique. De plus, durant une certaine période de l'histoire, il y avait une interdiction aux Catholiques de prier les anges.

Peu importe les contradictions qu'il ait pu y avoir, nous verrons ici ce qu'est un archange, qui est Michaël le Guerrier, ses attributs et son histoire. De plus, des commentaires réels de personnes connaissant des histoires relatives à cette entité légendaire seront dispersés dans le présent document.

Qu'est-ce qu'un Archange?

Un archange est un ange qui a un grade ou en cumule plusieurs. D'ailleurs, le préfixe « arch- » signifie « supérieur ».

Donc, un archange est un ange supérieur qui peut prendre des décisions. Il y aurait plusieurs types d'archanges.

Ainsi, voici une liste maigre des types d'archanges :

- Maîtres des Rayons
- Princes Archanges Planétaires
- Recteurs des hiérarchies angéliques
- Les Anges Archanges

Ceci dit, pour mieux comprendre, il suffit de visualiser un panthéon ou les archanges sont situés dans le haut de la hiérarchie (*il y a d'autres entités plus hautes gradées que les archanges soit dit en passant*) avec des légions d'anges qui suivent leur commandement et qui les aident à accomplir leur travail. Ce sont les dirigeants aptes à prendre de colossales décisions universelles. Il est vrai que tous les archanges n'ont pas des légions d'anges qui les suivent, plusieurs travaillent en solitaire.

Vous me direz, mais il n'y a que sept archanges! Ah oui ?!! Dites-vous que si vous étiez le grand chef de l'Univers, est-ce que sept archanges, malgré leurs pouvoirs inimaginables, suffiraient à opérer dans l'Univers ? Allez, pas de gêne, posez-vous la question!

Dans le panthéon universel ou angélique, il y a d'autres sous-panthéons qui ont, eux, d'autres mini-panthéons. C'est le même principe à mon travail. Cette grande firme est divisée en quatre grands départements. Ensuite, ces départements sont encore divisés en sous-départements. Juste pour vous dire que dans le panthéon des archanges, il y aurait des hauts placés et d'autres moins haut placés. Voilà, j'espère avoir été claire.

Qui est l'Archange Michaël?

Par où commencer ? Quoi dire ? Comment vous le dire ? Ces question, je me les suis posées ! Comment réunir toutes les informations connexes à l'Archange Michaël dans un document de quelques pages ? Le culte de Michaël a voyagé à travers le monde, les religions et le temps. J'ai donc décidé de suivre mon élan passionnel et ma fougue pour vous parler de lui. Je suppose aussi que les lecteurs de cet article auront déjà entendu parler de cet Archange, mais bon, commençons...

Michaël, l'Archange, est un haut placé dans le panthéon divin. Il est l'un des plus grands archanges et sa position, aux côtés de Dieu.

Michaël est représenté comme un guerrier céleste portant armure, casque, épée et bouclier sur lequel est souvent inscrit : « Quis ut Deus », c'est-à-dire « Qui est comme Dieu ». Il se tient au-dessus du Dragon, qu'il perce de sa lance. Il tient aussi une balance pour montrer qu'il prend part au Jugement.

- Oztun, que pensez-vous de cela, est-ce vrai, selon vous, que Michaël était si proche de Dieu ?
- « Bien sûr qu'il était proche de Dieu, je ne peux pas tout dévoiler, mais aussi lui et Satan furent, un temps, des meilleurs amis. »

Les Musulmans, les Juifs et les Chrétiens ont une dévotion pour cette entité. Moi-même, ne me considérant aucunement adepte de quelconques religions, crois dur comme fer qu'il existe bel et bien.

L'Archange Michaël est représenté avec de grandes ailes aussi...

- Oztun, êtes-vous vous-même grand guerrier ? Est-ce que cette description concorde avec l'image ou les souvenirs que vous avez de Michaël ?
- « Des ailes ? (ricanement) Pourquoi nous, les anges, aurions-nous des ailes ? (ricanement) En fait, les anges ont plusieurs masques et peuvent se métamorphoser comme ils le veulent. L'armure, l'épée, par contre, effectivement cela m'est familier. »

L'Archange Michaël est:

- Le chef de la milice céleste : quelques entités peuvent se vanter d'avoir été entraînées par Michaël luimême.
- Le meilleur guerrier : aucun être du physique, de l'astral ou plan spirituel peut affronter Michaël, le plus puissant combattant de tous les temps.
- Le veilleur du rayon bleu : Michaël doit s'assurer que l'énergie de cette lumière sacrée est bien distribuée par ses anges.

Un être grand comme Michaël a une liste longue de responsabilités et aucun livre ne pourrait exactement prouver toutes ses fonctions. Mais il est dit que l'Archange Michaël est le chef de la ville de Bruxelles, en Belgique, patron des escrimeurs, des parachutistes, des pâtissiers. Mais faire l'énumération de cela n'est pas vraiment le but de cet article.

Un fait intéressant, l'Archange Michaël est aussi le patron ou le guide des enfants indigos. Pour ceux qui ne savent pas ce qu'est un enfant indigo, il y a une foule d'informations pertinentes à ce sujet sur le Net ou dans l'Occultum. Brièvement, les enfants indigos seraient des divinités incarnées en êtres humains durant les derniers trente ans. C'est une grande mission pour Michaël mais bon, cela ne reste encore que des rumeurs.

Entre parenthèses et hors contexte, vous avez entendu l'expression : « il n'y a jamais de fumée sans feu ». Or, j'associe fréquemment cette citation aux rumeurs diverses... Cela a plus de sens pour moi que n'importe quel écrit. Bon, d'accord, fermons les parenthèses.

L'Archange Michaël est souvent prié par ses fidèles pour anéantir les forces du mal, pour se protéger de toutes les agressions visibles et invisibles et pour se préserver du choc en retour.

- Rita, dans le vaudou, la photo du guerrier Michaël est omniprésente. Pourquoi et que représente-t-il pour vous ?
- « Lui, c'est Ougo, le dieu de la guerre et du fer. Nous l'invoquons lorsque nous avons un duel dans la vie ou surtout pour la protection. Il nous protège, moi et ma famille, contre les êtres maléfiques. Cette divinité a un caractère sévère et il est fort, il travaille avec le feu. Il a deux femmes et aime prendre un p'tit coup! »

Manifestement, il serait difficile de ne pas admettre que Michaël est un grand défenseur car ceci est officiel, la majorité le croit et a confiance en lui.

Histoire de Michaël

Ces histoires ont été recueillies un peu partout... Bonne lecture!

Récit écrit par Théoaphrodite

Au départ, seul le ciel existait, Dieu et ses anges vivaient en paix, ses deux meilleurs amis et assistants, Michaël et Satanaël à ses côtés, pour l'aider à régner sur l'univers.

Mais voilà que Satanaël désirant plus de pouvoirs dit à Dieu :

« Seigneur, puisque Michaël et moi t'aidons constamment et t'allégeons de certains travaux, pourquoi ne nous prendrais-tu pas comme Associés, ainsi nous serions tes égaux. »

Mais le Seigneur répondit de son sourire bienveillant :

« Je suis le créateur, vous êtes mes créatures, je suis le seul maître, je ne peux diviser mon trône en plusieurs morceaux, désolé Satanaël, je ne peux accepter ta requête! »

Satanaël prit les paroles de Dieu comme un affront, il considérait que celui-ci ne voulait pas partager son trône et récompenser ses serviteurs et amis parce qu'il était égoïste, il décida alors d'aller en discuter avec Michaël:

« Michaël, toi qui es dans la même situation que moi, le Seigneur ne veut pas partager son trône avec nous et nous considère comme des soumis à son pouvoir, veux-tu m'aider à prendre le pouvoir pour nous deux ? »

Mais Michaël lui expliqua qu'il était l'ami de Dieu et qu'il lui resterait fidèle. Que Satanaël ferait bien d'abandonner ses projets car il risquait de perdre l'amitié de nombreux anges et du Seigneur lui-même.

Alors Satanaël décida d'acquérir le trône tout seul mais de regrouper quelques anges, voire toute la hiérarchie Angélique de son côté.

Ainsi Lucifer, Belzébuth et d'autres se regroupèrent à sa cause.

Mais le Dieu sut qu'une mutinerai se préparait dans son royaume alors, il créa lui aussi une armée Céleste avec Gabriel, Raphaël et d'autres anges, il convainquit Michaël et lui dit :

- « Est-ce vrai que Satanaël s'est monté contre moi et a regroupé certains anges à sa cause ? Michaël acquiesça.
- « Alors, tu vas prendre les anges qui me sont encore fidèles et me chasser des portes du paradis tous les traîtres.

Michaël emmena avec lui la petite troupe d'anges et menaça Satanaël avec son épée, qui s'enfuit sur terre. Michaël le suivit et un combat commença entre les anges fidèles à Dieu et les traîtres.

Durant trois jours, l'affrontement fit rage avant que Satanaël ne trouve un gouffre dans lequel se faufiler.

Il y trouva un nouveau monde, infernal, noir et rouge, où un feu rougeoyant faisait rage, Satanaël et sa bande s'y installèrent et celui-ci déclara :

« Ici sera notre monde, le monde où Dieu ne pourra gouverner, où seul moi serai-je le maître avec mon nouveau nom Satan, qui me libère du monde des anges ainsi que vous les Amis, et ce lieu, je le nommerai Enfer. »

C'est ainsi que le bien et le mal naquit sur terre.

Récit de Oztun (être entièrement éveillé)

Les légendes de Michaël sont des mythes, même dans les mondes spirituels. Il y a plusieurs versions et seulement les êtres impliqués dans ces histoires connaissent vraiment la vérité...

Il y en a une qui dit que Michaël avait sous sa tutelle une belle déesse. Elle était sa protégée et elle était unique. L'énergie de cette dernière était si unique que, une fois complètement formée, tous voulaient travailler avec elle. En fait, plusieurs entités supérieures voulaient travailler avec elle à cause de sa puissance étonnante.

Malheureusement, cette dernière alla travailler avec un ennemi. Dieu, de peur que l'ennemi décuple ses pouvoirs avec la présence de cette déesse ordonna à Michaël de la trouver et de la bannir.

Le bannissement ne tue pas une entité mais c'est l'équivalent de la mort pour les humains. En fait, l'entité devient inactive pour un temps indéterminé, même, dans certains cas, pour l'éternité.

Or, loyal et vaillant guerrier tel que Michaël, il accomplit sa mission. Après avoir banni sa protégée qu'il aimait tant, il devint fou. Ainsi, Dieu perdit son puissant guerrier.

Une autre histoire dit qu'il reprit la déesse sans la bannir pour la ramener au monde céleste, mais son ennemi (Satan), fou de jalousie, les retrouva et élimina lui-même la déesse.

Une autre histoire dit aussi qu'après avoir banni la déesse, un de ses élèves guerriers le bannit à son tour en tranchant sa tête.

Toutes sortes de rumeurs parcourut le monde de l'Au-Delà et, en fait, Michaël a souvent été la cible d'histoires inventées de toutes pièces...

Conclusion

Peu importe les histoires, les commérages, les rumeurs, les mythes..., l'Archange Michaël existe bien et probablement plus fort que jamais... Il continue son travail... Ce que nous pouvons dire de lui que, c'est qu'il a conquis le cœur des humains, peu importe la race, la couleur, la religion... Il est un grand défenseur, un grand guerrier. Et si, effectivement, une grande guerre approche, eh bien, serons-nous peut-être les chanceux à le percevoir...

Sources

http://perso.wanadoo.fr/joeliah.amie-des-anges http://fr.wikipedia.org http://angelsplace.club.fr http://www.amourdelumiere.com rita b.n. Oztun Théoaphrodite